

## 重要なお知らせ

第10回スポーツひのまるキッズ近畿小学生柔道大会にエントリーされた皆様へ

### 第10回スポーツひのまるキッズ近畿小学生柔道大会の 中止のお詫びと今後の対応について

謹啓 皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

一般社団法人スポーツひのまるキッズ協会では、第10回スポーツひのまるキッズ近畿小学生柔道大会（2/23、丸善インテックアリーナ大阪）の開催に向け鋭意準備を進めてまいりましたが、新型コロナウイルスの感染拡大の状況を考慮し、今大会を中止することに決定したことをご報告させていただきます。

これまで日本国内における新型コロナウイルスの感染拡大の状況を考慮し、情報収集と同時に感染防止対策に可能な限りの準備を進め、ぎりぎりまで大会の開催を模索してまいりましたが、参加者の皆様、並びに大会運営スタッフの安全と健康を第一に考え、大会中止という苦渋の決断を致しましたことをご理解願います。

今大会にエントリーをいただきました皆様におかれましては、保護者の皆様や指導者の皆様とともに大会参加に向け、日々稽古に励まれてこられたことと思っておりますが、大会を中止せざるを得なかったことにつきまして心よりお詫び申し上げます。

スポーツひのまるキッズが皆様にとってより良いイベントとなりますよう、スタッフ一同さらなる努力をしてまいりますので、今後ともご支援、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

なお、今後の対応につきましては今週中に改めてお知らせ致しますのでしばらくお待ちください。

一般社団法人スポーツひのまるキッズ協会  
代表理事 永瀬 義規